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ESTAR ATENTOS: Lo más importante no es

QUE YO TE BUSQUE,
sino que Tu me buscas en todos los caminos (Gen.3,9)

QUE YO TE LLAME POR TU NOMBRE,
sino que el mío está tatuado en la palma de tu mano (Is. 49,16)

QUE YO TE GRITE CUANDO ME FALTAN LAS PALABRAS, 
sino que Tu gimes en mi con tu grito (Rm. 8,26)

QUE YO TENGA PROYECTOS PARA TI
sino que tu me invitas a caminar contigo (Mc. 1,17)

QUE YO TE COMPRENDA,
sino que Tu, Señor,  me comprendes en lo más íntimo (1 Cor.13, 12)

QUE YO HABLE DE TI CON SABIDURIA,
sino que Tu vives en mi, y te expresas a tu manera (2 Cor. 4,10)

QUE YO TE GUARDE EN MI CAJA DE SEGURIDAD
sino que yo soy una esponja en el fondo de tu océano.

QUE YO TE AME CON TODO MI CORAZON Y TODAS MIS FUERZAS, 
sino que Tu me amas con todo tu corazón y todas tus fuerzas.

QUE YO TRATE DE ANIMARME Y PLANIFICAR,
sino que tu fuego arde dentro de mis huesos (Jer. 20,9)

PORQUE, ¿COMO PODRÍA YO BUSCARTE, LLAMARTE, AMARTE... 
si Tu no me buscas, llamas, amas primero?

ESTAR  ATENTO, EN SILENCIO AGRADECIDO, ES MI ULTIMA PALABRA Y MI MEJOR MANERA DE 
ENCONTRARTE, DIOS MIO, Y SENTIR ASÍ TU PRESENCIA.

CONVERSIÓN: Reconocer  humildemente  que  somos  pecadores,  y  sin  embargo,...  Dios  nos 
perdona y nos ama.

Leer la parábola del “hijo pródigo”, que mejor dicho debería llamarse del “Padre Bueno”.  (Lc 15, 
11-32). Si yo me arrepiento de verdad, con corazón sincero, Dios es un Padre Bueno, que no solamente me 
perdona, sino que además se alegra y me quiere entrañablemente.  

Por otra parte, ¿perdono yo de corazón a mis hermanos, 
o me ocurre como al hermano mayor de la parábola?.

Dios es perdón
y hace fiesta en el cielo
cada vez que una persona se arrepiente.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.

Tú puedes perdonar a tu hermano
cada vez que él te ha ofendido.
Y puedes pedir perdón 
cuando has pasado de largo ante tu prójimo.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.

Pero lo que más te cuesta
y lo que más necesitas
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es perdonarte a ti mismo.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.
Tengo que aprender a aceptarme como soy,
con mis defectos, con mis limitaciones,
con mis problemas, debilidades y miserias.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.
Tengo que aprender a amar la vida, mi vida,
con todo lo que he vivido,
con todo lo que he experimentado,
con mis sentimientos y fracasos,
con mis esperanzas y logros.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.

Porque creer en el perdón de Dios puede resultar relativamente fácil.
Perdonar al que ofendió se puede hacer con gozo.
Incluso pedir perdón se puede hacer cada día.  

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.

Pero perdonarse a sí mismo es creer verdaderamente
en el poder liberador de Dios,
es creer de verdad que Dios es Amor
y me quiere siempre, me acoge siempre que voy a EL  con un corazón sincero.

Más grande que nuestros fallos es el Amor de Dios,
y creer esto es condición indispensable

para encontrar la PAZ.

ESPERANZA: La conversión nos empuja a vivir con Esperanza, con optimismo, con creatividad, con ilusión... 
En este mundo que vivimos, donde ha habido y hay tantas guerras y miserias, los cristianos  debemos ser 
personas de Esperanza. Si el Señor viene, si el Señor está con nosotros, ¿quién estará contra nosotros?. 
(ver  Rm 8, 31-39)

Creo que Dios es nuevo cada mañana,
creo que Dios está creando el mundo hoy, en este mismo instante.
Dios no creó el mundo "hace mucho tiempo", y luego se olvidó de él.
Creo que debemos esperar lo inesperado,
pues ésta es la manera normal como "trabaja" Dios.

Soy un hombre de esperanza y…
creo que Dios es nuevo cada mañana.

Creo que Jesucristo vive hoy,
creo que la muerte es semilla de resurrección,
creo que el dolor más “insoportable” ha sido 
redimido por Él, que transmite Amor y Esperanza.

Creo que Jesús vive en todos los que sufren,
y en los pobres y desheredados del mundo,
y en ellos espera ser servido por nosotros.

Soy un hombre de esperanza y…    
creo que Jesucristo vive hoy

Creo que el Espíritu Santo se halla presente
en la Iglesia y en el mundo,  aunque la gente no lo sepa...
Creo que el Espíritu Santo es todavía el Espíritu Creador;
y creo que si nos abrimos a Él,
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nos dará cada mañana una libertad nueva,
el gozo y la alegría de la esperanza.

Soy un hombre de esperanza y…
creo que el Espíritu se halla presente en la Iglesia y en el mundo.

Creo que la imaginación y el Amor de Dios
no se han agotado todavía.
Creo que la esperanza es una obligación.
Creo que la esperanza no es un sueño,
sino una manera de hacer que los sueños sean realidad.

Soy un hombre de esperanza y...
creo que el Espíritu nos tiene reservadas
muchas cosas que se harán realidad. [Cardenal Suenens]

La Esperanza nos debe llevar a una Gran Alegría, porque a los que vivíamos en tinieblas nos “ha 
brillado una luz”, más aún, “un niño nos ha nacido, un hijo  se nos ha dado” (cfr. Is 9, 1-6), para que también 
nosotros seamos hijos de Dios.

(Leer también Gál 4, 1-7).  Dios ha enviado a su Hijo para hacernos hijos suyos, y poder decir: 
“ABBA, PADRE”.
 
Dad gracias al Señor, porque es bueno:

porque es grande su amor.
Dad gracias al Dios de los dioses:

porque es grande su amor
Dad gracias al Señor de los señores:

porque es grande su amor.
Dad gracias al Creador del Universo:

porque es grande su amor.
Dad gracias al Dueño de la Vida:

porque es grande su amor.

Sólo ÉL hizo enormes maravillas:
porque es grande su amor.

Él hizo sabiamente los cielos:
porque es grande su amor.

Él afianzó sobre las aguas la tierra:
porque es grande su amor.

Él hizo lumbreras gigantes:
porque es grande su amor.

Él Sol que gobierna el día:
porque es grande su amor.

La Luna que alumbra la noche:
porque es grande su amor.

Dios perdonó mis pecados y debilidades:
porque es grande su amor.

Me libra de las malas tentaciones:
porque es grande su amor.

Con mano poderosa, con brazo fuerte me ayuda:
porque es grande su amor.

Dios me ofrece su Cariño y su Gracia:
porque es grande su amor.

Y llena mi existencia de Alegría y Esperanza:
porque es grande su amor.

Y me llama a una Vida Nueva junto a ÉL:
porque es grande su amor.

Todos:
DAD GRACIAS A DIOS, NUESTRO PADRE DEL CIELO,
PORQUE ES GRANDE SU AMOR HACIA NOSOTROS.
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